



Gouvernement Bayrou : il y a urgence à trouver des compromis

COMMUNIQUÉ DE PRESSE N° 24.12.43

Paris, 23 décembre 2024

Contacts presse

Jean-Côme Delerue

01 47 63 31 31

06 77 64 40 78

jcdelerue@u2p-france.fr

Pauline Wicky

01 47 63 31 31

06 73 19 57 64

pwicky@u2p-france.fr

PAGE 1 SUR 1

L'U2P est l'une des trois grandes organisations patronales françaises. Elle représente 3,3 millions d'entreprises, soit les 2/3 des entreprises françaises et réunit 5 organisations qui représentent ces catégories d'entreprises : la CAPEB (bâtiment), la CGAD (alimentation et hôtellerie restauration), la CNAMS (fabrication et services), l'UNAPL (professions libérales), et la CNATP (travaux publics et paysage).

L'U2P prend acte de la composition du Gouvernement de François Bayrou et invite à laisser de côté les postures politiques pour se consacrer à 100% au redressement du pays.

Il y a urgence à trouver des compromis sur plusieurs grandes orientations telles que la maîtrise des dépenses publiques et la réduction des déficits, le pouvoir d'achat et la sécurité des Français, la simplification de la vie des entreprises, la poursuite du développement de l'apprentissage, ou encore la rénovation thermique des logements.

Les projets de loi de finances et de financement de la sécurité sociale doivent le plus rapidement possible apporter de la visibilité aux entreprises de proximité afin de libérer leurs décisions d'investissement, de formation des jeunes et d'embauche.

L'U2P veillera en outre à ce que les forces économiques des territoires, les professions libérales, l'artisanat, le commerce de proximité et l'ensemble des TPE, soient au cœur des concertations engagées par le nouveau Gouvernement.